

CARTA ABIERTA A JUAN ESPADAS

El día 4 de diciembre de 1978, gracias a la iniciativa de nuestro primer Presidente Placido Fernández Viagas, se adoptó en esta noble ciudad de Antequera el Pacto que lleva su nombre. Un pacto, que desde la unidad y el acuerdo, no solo nos permitió afrontar, sino ganar la batalla por la Autonomía plena para Andalucía. Y aquella lección de unidad y acuerdo, nos debe servir igualmente, aquí y ahora, para afrontar cualquier otro problema de alcance que se nos pueda presentar en el futuro, y que exija de todos nosotros los consensos necesarios para afrontarlo.

Dicho esto, querido Juan, y aunque todos sabéis que ando muy alejado de la política activa, no por ello quiero dejar de expresar mi absoluto apoyo a tu candidatura por una serie de razones que, seguidamente, paso a exponer.

1.- Porque desde que presentaste tu candidatura en estas primarias, siempre te has manifestado con el debido respeto a tus oponentes y sus seguidores –algo que echo de menos en estos tiempos que corren-, pues que si uno aspira a ser respetado, lo primero que debe hacer es respetar a los demás. Y eso no solo lo has dicho, sino que lo has hecho, y esto es fundamental, porque se trata de compañeros y amigos.

2.- Porque conozco tu trayectoria como servidor público, tanto en la Junta como en la Alcaldía, y sé de tu honradez personal e intelectual, así como de tu capacidad para afrontar cualquier reto que se te presente, sin amilanarte por ello, ni renunciar tampoco a la defensa de cuanto consideras justo y necesario.

3.- Porque, sin haber dejado de ser un hombre de izquierdas, siempre has buscado la transversalidad en tu discurso político, por entender que ese es el mejor camino para que una franja importante de la sociedad andaluza, ajena a extremismos y populismos, se incorpore al proyecto que defiendes.

4.- Porque sabes que el pueblo andaluz está cansado de tanto ruido y descalificaciones personales, y busca en políticos como tú, el dialogo y el talante conciliador que siempre te ha caracterizado, para afrontar aquellas cuestiones de alcance, que sirvan para mejorar el bienestar de los andaluces.

5.- Porque me consta que si ganas estas primarias lo primero que harás será incorporar en los órganos de dirección del Partido a quienes hayan defendido otras opciones políticas, distintas a las tuyas, acabando así con las discrepancias internas, y unificando al PSOE-A

6.- Y, por ultimo, porque sé de tu andalucismo. Un andalucismo que no es soberanista, ni folclorista, sino el que se basa en la defensa de un 28 de febrero, que ni caduca ni prescribe, y que sirvió, y lo sigue haciendo, para hacer bueno el principio de que Andalucía no admite privilegios para nadie, ni tampoco discriminaciones que coloquen a nuestra Comunidad Autónoma en un plano de desigualdad económica, fiscal, financiera o competencial, con las mal llamadas nacionalidades históricas.

Por todo ello, te reitero una vez más mi apoyo incondicional, y mi confianza en tu persona y en lo que tan dignamente representas.

Fdo, Rafael Escuredo Rodriguez